

## Cerro Jaboncillo

Escrito por Catherine Lara

Jueves, 15 de Febrero de 2007 20:35 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 09:12

---

Del 24 al 26 de enero del 2007, el noticiero del canal “*TC Televisión*” presentó un reportaje acerca del saqueo del Cerro Jaboncillo, ubicado a algunos kilómetros de Portoviejo. Según el reportero (Winter Velásquez), y un testigo entrevistado, (don Miguel Rodríguez), el cerro Jaboncillo contiene un rico patrimonio arqueológico, el cual es explotado clandestinamente. Efectivamente, las imágenes del reportaje daban cuenta de cerámica rota y dispersa por todo el sitio (abandonada por los huaqueros, ya que éstos sólo se interesan por el oro), estructuras agrícolas, y restos humanos.

El mismo Don Manuel tiene en su posesión 3000 piezas halladas en el sitio, y se comprometió a entregarlas al Estado si éste construía un museo arqueológico en el cerro. De hecho, en su reportaje, el periodista de TC Televisión habló con el prefecto, quien prometió hacer lo posible en este sentido.